



## Imparable la llegada de venezolanos a Tapachula

La llegada de miles de venezolanos a Tapachula es imparable. Este domingo arribaron alrededor de 800 personas de esa nación, y se calcula que la mitad de ellos se quedó a vivir en la Ciudad y el resto se fue en caravana hacia el centro del país.

Se cree que en ese éxodo que llegó, alrededor del 90 por ciento son de esa región centroamericana y el resto de otra partes del planeta.

Los que partieron, en su gran mayoría jóvenes, planean avanzar a lo largo de los 260 kilómetros de la Carretera Costera de Chiapas, y seguir en caravana hacia otras regiones del país, en donde puedan conseguir las oportunidades para sobrevivir que su gobierno no les pudo dar.

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2022/10/17/imparable-la-llegada-de-venezolanos-a-tapachula.html>